

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Touristenpaar im Wiener Riesenrad vergessen

WIEN — Ein Touristenpaar aus Polen ist am Freitagabend im Wiener Riesenrad vergessen worden. Das berichteten mehrere Zeitungen am Samstag online. Sie waren kurz vor Betriebschluss in eine Gondel gestiegen. Wegen eines Kommunikationsfehlers wurde das Wahrzeichen abgeschaltet, bevor die beiden Gäste ausgestiegen waren. Das Paar rief per Handy um Hilfe, worauf ein Mitarbeiter zurück in den Prater eilte, das Rad erneut in Betrieb nahm und die Gäste wieder aussteigen ließ. Als Entschädigung wurden die Touristen zum Essen eingeladen.